



VETERAN FLAMBEAU CLUB BERLIN e.V.

Veteran Flambeau Club Berlin e.V

Tel : (0049) -173 954 86 68

-176 320 429 20

-176 290 322 41

<http://www.veteran-flambeau-club-berlin.clubdesk.com>

Email: veteran-flambeau-club-berlin@yahogroupes.fr

Facebook: <http://www.facebook.com/flambeau.clubberlin>

Bankverbindungen: Konto-Nr: 247099000 BLZ:10090000

Bankinstitut: Berliner Volksbank eG

Bericht zum Integrationsturnier 2014





VETERAN FLAMBEAU CLUB BERLIN e.V.

Inhaltsverzeichnis

A-Einführung

B-Die erreichten Ziele

- 1-Das Integrationskriteriums des Turniers
- 2-Der internationale Charakter des Turniers
- 3-Die Berliner Anwesenheit

C-Die organisatorische Phase

D-Perspektiven

E-Danksagung



VETERAN FLAMBEAU CLUB BERLIN e.V.

A. Einführung

In der Sportanlage Koloniestraße 82-88 fand vom 18. bis 19. April 2014 das erste Integrationsturnier von Veteran Flambeau Club Berlin e.V. statt.

Unter der Schirmherrschaft von Dr. Hanke, Bezirksbürgermeister von Berlin-Mitte, Bernd Schultz, Präsident des BFV (Berliner Fußball Verband) und Michael Ottow, Vertreter von Herthas Präsidium, hat dieses sportliche Ereignis angesichts der zahlreichen Teilnehmer und vielfältigen Teams, die an dem Turnier teilgenommen haben, unsere Erwartungen übertroffen.

B. Die erreichten Ziele

Nelson Mandela, Friedensnobelpreisträger im Jahr 1993, sagte: "Fußball, sowie auch Rugby, Cricket und andere Teamsportarten, hat die Kraft, Wunden zu heilen." Dieses Zitat konnte durch die Vielfalt der Teams und den internationalen Charakter des Turniers bestätigt werden.

1. Das Integrationskriterium des Turniers

Eines unserer Hauptziele war es, dieses Sportereignis rund um die Spieler - unabhängig von Horizont, Rasse oder Hautfarbe - zu gestalten. Die Teilnahme von Teams wie Hertha U40 und Besiktas hat in der Tat diesen Geist der Vielfalt bestätigt.

2. Der internationale Charakter des Turniers

Die Anwesenheit der Teams ASASB (Amicale Sportive Aulnay Sous Bois) und Loisirs Vétérans Aulnaysiens der Pariser Region, sowie Vétérans aus London ermöglichten es, ein internationales Zeichen zu setzen.

3. Die Berliner Anwesenheit

Zu den Mannschaften aus Berlin, die an der Turnier teilgenommen haben, zählten: Veterans FC Berlin eV, iNTEGRiTUDE e.V., Ensemble GmbH, Ambassador, Schiller2Zéro, Besiktas J.K Berlin und Vétérans Flambeau Club de Berlin (VFCB). Diese Teilnahme von lokalen Mannschaften hat den Geist der Brüderlichkeit und die Wettbewerbsfähigkeit zwischen den verschiedenen Vereinen verstärkt.

C. Die organisatorische Phase

Dank des Feedbacks, das wir von den Mannschaften, Sponsoren, Partnern und Teilnehmern erhalten haben, können wir positiv auf diese Veranstaltung zurückblicken.

Folgende Punkte wurden besonders gelobt:



VETERAN FLAMBEAU CLUB BERLIN e.V.

- die Qualität der Organisation
- das Niveau der Spiele
- die Leistung der Schiedsrichter
- die gute Öffentlichkeitsarbeit
- das Vorhandensein von medizinischem Personal
- die Einhaltung von Sauberkeits- und Sicherheitsregeln
- die Atmosphäre in der Sportanlage
- das Beachten des Fairplays und der Turnierregeln
- das gute Catering.

Die Ausgabe 2014 liegt gerade hinter uns, unsere Augen sind schon auf die Zukunft gerichtet. Die Vorbereitung des Integrationsturniers 2015 hat bereits begonnen.

D. Perspektiven

Für das geplante Turnier vom 2. bis 3. April 2015 werden wir die folgenden Punkte berücksichtigen:

- alle Unterkünfte werden in der Nähe der Sportanlage sein
- die Altersgrenze der Spieler werden strikt eingehalten und kontrolliert
- die Qualität des Spielplans wird verfeinert und strikt eingehalten
- ein besserer Empfang und eine hohe Qualität des Caterings werden gewährleistet
- der internationale Charakter des Turniers wird gestärkt
- die Beziehungen zu unseren verschiedenen Sponsoren werden verstärkt
- es wird eine einzigartige Werbekampagne erstellt.

Rangfolge

In verschiedenen Auseinandersetzungen haben sich die Mannschaften der deutschen Hauptstadt letztendlich durchgesetzt.

Es wird in Erinnerung bleiben, dass die Mannschaft von Veteran FC den Pokal des ersten Integrationsturniers gewonnen hat.

1. Platz : Vétéran FC Berlin
2. Platz : Ambassador de Berlin
3. Platz : Loisirs Vétérans Aulnaysiens

E. Danksagung

Wir bedanken uns besonders beim Bezirksbürgermeister von Berlin-Mitte, Dr. Hanke, sowie Bernd Schultz vom BFV und Michael Ottow vom Hertha-Präsidium für die Zusage, die Schirmherrschaft für die Veranstaltung zu übernehmen.

Wir bedanken uns auch bei unseren verschiedenen Sponsoren, ohne die dieses Turnier kein Erfolg geworden wäre. Wir danken ebenso JALLOH EXPORT, ENSEMBLE GmbH, Hertha BSC, Butterfly Sporthaus und INTEGRITUDE e.V., Medizin Mobil Nord Thürmann Bäckerei, Rent Event, Terence (Tropical-Club), Service Partner DHL.



VETERAN FLAMBEAU CLUB BERLIN e.V.

Auch Ballard, Sohcar, Hakuna Matata, Lo'nam, Bertin und Mani dürfen wir nicht vergessen.

Den verschiedenen Teams, besonders denen, die aus Deutschland kommen, möchten wir ebenfalls unsere Dankbarkeit aussprechen. Eure Anwesenheit, euer Fairplay, eure Toleranz und euer Teamgeist verliehen unserem Turnier Prestige. Diese Tugenden haben unsere Zuschauer, denen wir natürlich auch recht herzlich für ihr Interesse danken möchten, sehr gut unterhalten.

Außerdem danken wir den Künstlern „DOULEUR“, WILLY MIX und DJ FRANCOIS, für den unvergesslichen Galaabend.

Vielen Dank an allen. Das nächste Turnier ist von 2. bis 3. April 2015 geplant. Wir freuen uns euch als Gast zu haben.

Mit freundlichen Grüßen
Vétéran Flambeau Club Berlin e.V